
 

 

 

     

VISITA TÉCNICA AO HOSPITAL ALBERTO RASSI 

 

    A Comissão de Saúde e Promoção Social, de acordo com a competência regimental que lhe 

confere o Art. 45, inciso V, do Regimento Interno desta Casa de Leis, por iniciativa do 

Presidente da Comissão de Saúde e Promoção Social Deputado Gustavo Sebba-PSDB, integrou 

a comitiva o Deputado Estadual Júlio da Retífica – PSDB, promoveu a visita técnica ao Hospital 

Alberto Rassi – HGG no dia 06 de maio  do corrente ano 

 

 



 

 

 para cumprir o cronograma de metas da CSPS que após a reunião com os representantes das 

OS programou a ida em todos as instituições de saúde administradas pelas mesmas no Estado 

de Goiás. A CSPS foi recepcionada pela Diretoria da IDTECH na pessoa do Sr José Claudio 

Romero, Diretor Executivo tendo como      objetivo da visita técnica da CSPS conhecer as 

 



 Instalações do Hospital Alberto Rassi, como também verificar como o hospital ficou a partir da 

administração da Organização Social. O Sr José Claudio Romero iniciou sua fala abordando os 

avanços na conceituação do hospital através das certificações internacionais, como também na 

qualidade nos atendimentos e segurança.  A visita técnica foi nos setores: UTI, Almoxarifado 

Geral, rouparia, farmácia (recepcionados pelo colaborador Sr. André Checcheti  Cândido que 

explicou sobre medicamentos personalizados, fluxo definido,  certificação digital  citando 

 

 como exemplo, o monitoramento informatizado do controle aos medicamentos), Central de 

Abastecimento Farmacêutico (medicamentos são personalizados,  há fluxo definido , sistema 

de informação de vencimento dos lotes são usados primeiro, ambiente climatizado, o setor 

será reformado com objetivo de ampliar para receber um estoque de grande quantidade 

porque hoje não comporta grande volume, sendo necessários  programar futuras aquisições 

de medicamentos num intervalo quinzenal porque o espaço é pequeno e a demanda é grande, 



 

sendo necessário um  imobiliário adequado. O deputado Júlio da Retífica perguntou sobre a 

compra de emergência e o funcionário respondeu que é automático e que tem regulamento 

da compra e  é aprovado pela Secretaria de Saúde e Procuradoria Geral  do Estado e que não 

há dificuldades para a compra emergencial.  Ainda foi informado que o abrigo para os resíduos 

 

  foi reformado e anteriormente a administração da OS não havia  separação de resíduos, ainda 

foi relatado que hoje  há central de gás.  Sobre a Lavanderia( As Caldeiras novas  tem função de  

aquecer a água dos pacientes, esterilização de roupas e outros, antes só tinha uma caldeira  e  



 

era condenada e tinha perigo de explodir. Rouparia (enxoval todo renovado mais de 15.000 

peças, há peças diferenciadas para a UTI, antes muitas cirurgias eram canceladas por falta de  

 



 

 

roupas adequadas. Com a certificação é descartados todo material usado é incineradas( 

processo esse para evitar infecção) Ainda foi informado que as roupas usada nas cirurgias são 

esterilizadas sessenta vezes  e depois descartadas e incinerada  e que todas roupas após 

usadas e esterilizadas são marcadas a cada vez até chegar na sessenta . No hospital está  

 



fazendo a certificação dos colaboradores, prontuário futuro será de 100% digital e que já está 

implantado falta finalizar a certificação. Centro de Terapia Intensiva: 04 ALAS, 40 leitos de UTI, 

Assistência Multidisciplinar.  Na UTI fica     um médico durante     toda a semana, há      um 

 

 

Coordenador de ALA, índice de qualidade e existe 10 leitos de UTI pós-cirúrgico. Ainda há 

assistência espiritual de todas as religiões, central de relacionamentos, central humanização, 

central de internação  (sala para iniciar e finalizar a internação). No HGG foi informado sobre o 

Projeto Gestão Cidadã (Pesquisa de satisfação do cliente, essa pesquisa analisa: médicos, 

colaboradores, atendimento recebido etc). 

 

       

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



 


